

成人式 (1月11日)



司会を務める
川原寛弘さん・細岡友香さん



記念品を受け取る
飯坂友佳さん



「成人式」が市民会館大ホールで開かれ、新成人 359 人の門出を祝いました。

成人者からは、飲酒運転根絶の交通安全署名簿も提出され、大人としての自覚を新たにしました。



二十歳の決意を述べる
稲垣舞さん



交通安全署名簿を提出する
前田理英さん



謝辞を述べる
木下琢郎さん

西部小学校竣工式 (1月14日)



西部小学校の増築工事、大規模改造・耐震補強工事が完成し、「竣工式」が行われました。

新しい学び舎での学校生活に児童らは胸を弾ませました。



武道けいこ始め (1月11日)

総合体育センターで「武道けいこ始め」が行われ、弓道、柔道、剣道、空手道の4武道から約350人が参加しました。

柔道の演武の後、参加者たちは各道場にわかれてけいこに励み、汗を流しました。



元旦マラソン (1月1日)

市役所前をスタート・ゴール地点に「第22回元旦マラソン」が開催されました。はまなす公園で折り返す2kmの部と滑川漁港で折り返す4kmの部にあわせて286人のランナーが参加、元旦の市内を快走しました。

ランナーは沿道で家族の声援を受けながら、それぞれのペースで完走し、ゴール後には深層水を使った温かいぜんざいを味わいました。



消防出初式 (1月4日)

「消防出初式」が、消防署員や消防団員、婦人消防隊など約300人と車両20台が参加して行われました。

市内巡回で防火を呼びかけた後、総合体育センター前で一斉放水、市役所前ではしご乗りや分列行進などが行われ、火災から市民を守る気概を示しました。



子どもサミット (1月16日)



「ふれあい・たすけあい・こえかけあい
やさしい心を育てよう」(田中小学校の発表)



「仲間と伝統を愛し、自分らしさと活気のある学校」(早月中学校の発表)

西地区コミュニティホールで「子どもサミット」が開かれ、『みんなでつくりたいのち輝くひかりのまち滑川-深めよう心の絆築こう明るい未来-』をテーマに、田中小学校と早月中学校の学校ボランティア活動の発表後、市内小中学校の代表者が、自分たちの活動や将来の滑川市について意見交換をしました。

薬業従事者大会 (1月7日)

「第31回市薬業従事者大会」が西地区コミュニティホールで開催され、出席者は改正薬事法による薬業従事者の資質向上や消費者の信頼確保、地域医療への貢献に努めることを確認し、「滑川薬業」のさらなる発展を誓いました。



また、功績のあった5人に市長から表彰状が渡されました。

被表彰者(敬称略)

岩城 清(大崎野)、戸田敏政(堀江)、
碓井一雄(田林)、曲本 勉(下小泉町)、
千先隆司(高塚)